



Procès-verbal du Conseil d'Ecole n°3 Ecole du chat perché

Le Conseil d'Ecole s'est réuni le jeudi 23 juin 2022 à 18h00

Membres présents :

Mairie : Mme SECCO

Enseignant(e)s : Mmes BEN, COSTA, LANGE, PERRET, JOLY-BENDER, GUILLERMIN, SAAD et M. COTTAREL, BONNIN

Parents délégués : Mmes BARRIER, CODET, FORGET, SABATIER-ABIDI, MARTINI, PACCARD, DESSAINJEAN, SARRIEN,

Représentante des services périscolaires : Mme Iori

DDEN : Mme Jusko

Membres absents ou excusés : M. Lanoë, inspecteur de l'éducation nationale, Mme POMPEI, RAMBAHINIARISON, L'assemblée désigne Mme PERRET comme secrétaire de séance.

I) Parcours de l'élève : Bilan des actions cycle 3 et de la liaison GS / CP

Les CM2 sont allés visiter le collège George SAND le 31 mai : il était prévu d'y aller à vélo, seuls les CM2 y sont allés en vélo. 3 activités : visite, exposition avec questionnaire, défi-maths. Les CM2 étaient mélangés avec des sixièmes. Les activités ont beaucoup plu. Il y a eu un pique-nique dans la cour avec tous les collégiens.

Les enseignantes de CP ont rencontré les enseignants de maternelle pour préparer la rentrée des futurs CP. Les GS vont venir dans les classes de CP (les 27 et 30 juin).

II) Projet et vie de l'école

Les CE1/CE2 et CE2 ont effectué un cycle badminton de 6 séances à la Traverse.

Les CE2 ont effectué une initiation à la Voile Scolaire Itinérante. Cette activité de plein air permet une rentrée en matière (désigner et toucher les composants du bateau pour le vocabulaire), sans les contraintes afférentes au cycle voile traditionnel. Cette action a été lancée en 2019 par les Comités Départementaux de Voile avec des bateaux radio commandés. C'est une approche miniaturisée des contraintes inhérente à la voile. Par demi-groupe, les élèves ont testé la course d'orientation municipale de la Croix Verte. Une belle journée pour les deux classes.

Les CE2-CM1-CM2 effectueront un cycle voile du 27 juin au 1er juillet avec le club YCBL. Chaque famille reçoit une aide de 20 à 60 euros de la part de la mairie en fonction du coefficient familial. Le coût est de 96 euros par élève.

Les cycles 2 ont visionné le dernier film de la programmation école et cinéma, *Jiburo*.

Les cycles 2 ont visité le Moulin de La Tourne pour découvrir le procédé artisanal de fabrication du papier-chiffon. Le groupe des CP/CE1 n'a pas eu le temps de fabriquer le papier.

Les cycles 3 ont réalisé un cycle rugby avec le club Motterain. Une belle expérience, des intervenants investis, des séances de qualité. Tous les enfants étaient ravis.

Les CM1-CM2 sont allés à Bissy à vélo rencontrer leurs correspondants scolaires. Les enfants ont fait un escape-game et ont pique-niqué là-bas. Quelques soucis techniques avec les vélos (freins, chaînes qui dérailent... les parents accompagnateurs ont dû apporter leur aide pendant la sortie) : les enseignants se questionnent pour les prochaines sorties en ce qui concerne l'état des vélos des enfants. Les parents doivent s'engager à vérifier l'état du vélo avant la sortie, et faire réparer si besoin. Est-il possible d'envisager un partenariat avec l'atelier du vélo ?

Les CM1 sont allés aux Mottets à vélo. Tout s'est bien passé, les parents agréés étaient très bien préparés et ont géré des groupes.

Les CP, CP-CE1, CE1-CE2, CE2 et CM1 iront début juillet (4, 5 et 7) au parcours accrobranche du Bugey et feront une randonnée avec un accompagnateur de haute montagne.

Les CP et CP-CE1 ont effectué leur cycle natation (9 séances).

Les CP et CP-CE1 ont reçu énormément de réponses suite à leur projet cartes postales.

Les CE1/CE2 ont participé au défi sciences : ils ont fabriqué une « machine infernale ». Défi proposé par Savoie-éduc'. Travail sur les relations de cause à effet, créer un enchaînement d'action. Une production qui a bien fonctionné. L'enseignant attend les résultats du défi. Le film sera en ligne sur le site de Savoie-éduc'.

Les CP/CE1 ont écrit un livre numérique : un beau projet qui a soudé la classe.

Les CE2 ont écrit une bande dessinée avec l'aide de Sophie TROGNEUX, auteure de BD. Nous attendons la livraison des BD.

Les CM2 et CM1 CM2 devaient faire une sortie au col de Granier, elle a été annulée pour cause de mauvais temps. Elle sera reportée l'année prochaine, certainement en septembre. Cette sortie sera un support pour mener des animations sur les roches et les minéraux encadrées par 3 accompagnateurs en montagne.

Le 24 juin, les élèves présenteront le travail accompli en chorale avec Jean-Baptiste LOUIS, intervenant musique. Jean-Baptiste ne sera plus là l'année prochaine. Nous sommes à la recherche d'un nouvel intervenant. Les CM sont allés à La Traverse voir l'Orchestre des pays de Savoie sur le thème des planètes. Les élèves apprécient beaucoup.

III) Fonctionnement de l'école Bilan des exercices de sécurité

10 juin alerte incendie, évacuation en 0'49 secondes

17 juin alerte inondation : la directrice est censée couper l'électricité mais il faut une habilitation pour pouvoir accéder au disjoncteur. Nous aurions besoin d'être formés sur l'installation électrique. Il faudrait un disjoncteur général.

IV) Organisation de la rentrée n+1

Effectifs prévisionnels :

CP	CE1	CE2	CM1	CM2
34	34	31	37	34

MAIRIE

Projet biodiversité : La LPO (ligue de protection des oiseaux) et FNE (France nature environnement) proposent des séances pour les écoles.

Projet alimentation : avec Alba (Italie) et la Motte Servolex. « Atmosphère » viendrait cuisiner pour l'école durant une semaine (la mairie n'a pas encore la date).

Points supplémentaires : chaleur très intense dans les classes de Mme Joly-Bender, Mme Saad, et Mme Costa. Les enfants se plaignent de maux de tête, de maux de ventre... Il est difficile de travailler dans ces conditions. Les classes atteignent jusqu'à 34 degrés.

Y a-t-il des solutions envisageables ? Il faudrait des ventilateurs supplémentaires dans les 3 classes concernées ainsi que des rideaux (Mme Costa attend depuis plusieurs années).

Les travaux de l'école commenceront en juillet 2023.

Nous avons reçu des questions aujourd'hui que nous ne traiterons pas.

Le conseil est clôturé à 18h55.

La secrétaire de séance

la présidente :